
                                                                                                    
 
Grupo Municipal Unidas Podemos Izquierda Unida-Verdes Equo 

 

1 

Excma. Sra. Alcaldesa del Ayuntamiento de Cartagena 

PREGUNTA QUE PRESENTA AURELIA GARCÍA MUÑOZ, CONCEJALA DEL GRUPO 
MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO, DEL EXCMO. 
AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE PARQUE DEL PLAN RAMBLA. 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

Unos meses antes de las elecciones, a finales de enero de 2019, el periódico La Verdad informaba de 
la reactivación del Plan Parcial Sector Rambla, y en concreto se decía que el parque sería “la mayor 

zona verde en todo el municipio”, contando con 339.000 metros cuadrados, “una superficie 10 veces 

superior a la que ocupan el Parque de Los Juncos y San Ginés juntos (...) con cientos de árboles, 

bancos, fuentes, parques infantiles, sendas para caminar y elementos de recreo” 

Por todo lo expuesto, quien suscribe presenta al Pleno la siguiente  

 

PREGUNTA: 

1. ¿Cuándo podrán los vecinos y vecinas disfrutar del gran parque del Plan Rambla, el mayor 
pulmón verde de todo el municipio, y que en sus 339.000 metros cuadrados contará con cientos 
de árboles, bancos, fuentes, zonas infantiles y sendas para caminar, entre otros muchos 
elementos? 

 

En Cartagena, a 7 de julio de 2020. 

 

 

                                                             

            Pilar Marcos Silvestre      Aurelia García Muñoz 

                     Portavoz                                  Concejala  

 


